

# GRUNDSCHULE AM DIEBSTURM

Öffentliche Grundschule mit Ganztagsangebot und Vorklasse in  
Grünberg

Browse: Home / Spendenübergabe des Ingenieurbüros Ohlsen

## ARCHIV NACH SCHULJAHR

- Schuljahr  
2017/2018 (20)
- Schuljahr  
2016/2017 (34)
- Schuljahr  
2015/2016 (32)
- Schuljahr  
2014/2015 (25)
- Schuljahr  
2013/2014 (3)



## ARCHIV NACH MONAT

- Januar 2018 (8)
- Dezember 2017 (3)
- November 2017 (6)
- Oktober 2017 (1)
- September  
2017 (1)
- August 2017 (4)
- Juni 2017 (2)
- Mai 2017 (4)
- März 2017 (1)
- Februar 2017 (2)

## SPENDENÜBERGABE DES INGENIEURBÜROS OHLSEN

29. Dezember 2017 · in Schuljahr 2017/2018

Unter dem Motto „Menschen-Werte-Zukunft“ wird das Ingenieurbüro Ohlsen an der Schule am Diebsturm ein Projekt im Rahmen der kommenden Projektwoche unterstützen. Anlässlich des 35-jährigen Firmenjubiläums der Ingenieurbüro Ohlsen GmbH verzichteten die Geschäftspartner auf Präsente und spendeten für zwei Projekte, die passend zum Motto speziell in Bildungsprojekte für Kinder und Jugendliche fließen. Die Schule am Diebsturm arbeitet derzeit an dem philosophischen Kerngedanken von Glück und Zufriedenheit und möchte diesen Ansatz für die Kinder nutzbar machen. Dank der Spende in Höhe von 785,00 Euro ist die Umsetzbarkeit nun in greifbare Nähe gerückt. Am vergangenen Freitag, den 15.12.2017 ließ es sich der Geschäftsführer Dipl.-Ing. Otfried Heineck nicht nehmen, die Schule persönlich zu besuchen. Das Geld nahm Frau Nelli Koch in Vertretung für die Schulleitung hochehrfroh entgegen.



Tags: Glück, Ingenieurbüro Ohlsen, Spende

[← Sehr erfolgreiche Teilnahme am Futsal-Wettbewerb in Langgöns](#)

[Schulchor besucht Seniorenheim →](#)